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ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ
НОВЫЙ МИНИСТР СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА РФ 

Президент РФ Дмитрий Медведев назначил мини-
стром сельского хозяйства главу ОАО «Росагролизинг» 
Елену Скрынник.

Д. Медведев отметил, что давно знаком с Е. Скрынник —  
еще с тех времен, когда он курировал национальный 
проект АПК и, в частности, поставку сельхозтехники.  
У нее, по его мнению, достаточный опыт, чтобы зани-
маться вопросами организации агропромышленной дея-
тельности в масштабах страны.

Он подчеркнул, что работа на посту министра сель-
ского хозяйства требует максимального внимания к лю-
дям. У нас таких людей — почти треть страны. Глава госу-
дарства также выразил надежду, что Е. Скрынник найдет 
взаимопонимание с коллегами по правительству. 

Со своей стороны, новая госпожа министр поблагода-
рила президента за оказанное доверие и заверила его в 
том, что «работа министерства будет носить открытый, 
четкий, ясный и эффективный характер». 

Agroperspectiva. Март. 2009.

ВСЕМИРНАЯ ПТИЦЕВОДЧЕСКАЯ  
ВЫСТАВКА В АТЛАНТЕ
IPE/IFE Kicks off in Atlanta 

Выставка в Атланте состоялась! Она была поисти-
не гигантской, наполненной новыми продуктами, тех-
нологиями, инновациями, используемыми при произ-
водстве и переработке мяса птицы и яиц и производстве 
кормов для животных. Состоялось множество встреч, 
образовательная программа была интересной и при-
влекла к участию почти 300 студентов из аграрных ву-
зов США. Внимание жюри привлекли такие работы, как 
исследования болезней птицы, проблемы окружающей 
среды, кормление птицы, новые технологии переработ-
ки птицы и т.д.

Новой в 2009 году была тема устойчивого развития 
животноводства и защиты окружающей среды. Автори-
тетные эксперты проанализировали ситуацию и дали 
советы, как использовать вторичные ресурсы отрасли 
(жир, кости, перо, кровь и т.д.) для использования при 
производстве полноценных протеиновых продуктов и 
пищевых жиров.

В выставке приняли участие 888 компаний. На нее 
съехались более 18 тыс. лидеров отрасли. Ясно, что это 
крупнейшее в мире отраслевое событие, особенно учи-
тывая кризисную ситуацию в экономике. 

Пресс-релиз. Февраль. 2009.

ДОСТИЖЕНИЕ СТАБИЛЬНОГО БУДУЩЕГО
Сегодня экономика и бизнес всего мира столкнулись 

с беспрецедентными проблемами. «Принцип устойчи-
вости — обеспечение долгосрочной прибыль ности 
в условиях кризиса» — тема 25-го Международного 
симпозиума «Оллтек», на котором будут обсуждаться ак-
туальные проблемы, а именно: рост стоимости кормов, 
методы эффективного антикризисного управления пред-
приятием, поддержка и развитие бизнеса в сложившихся 
условиях. Симпозиум, который пройдет в г. Лексингтоне 
(штат Кентукки, США) с 17 по 20 мая 2009 года, являет-
ся одной из ведущих конференций в отрасли, чей статус 
подтверждает уровень заявленных спикеров — известных 
биснесменов, ученых, исследователей. Программа симпо-
зиума, помимо выступлений докладчиков и проведения 
презентаций, включает в себя интерактивные сессии, во 
время которых профессионалы со всего мира смогут об-
меняться идеями и стратегиями, предложить новые реше-
ния уже известных проблем, чтобы обеспечить стабиль-
ное будущее индустрии кормления животных.

Во время проведения симпозиума д-р Дэвид Берн, быв-
ший комиссар ЕС по здоровью и защите прав потребите-
лей, будет награжден медалью отличия «Оллтек». Также он 
примет участие в пленарной сессии, на которой будет об-
суждаться менеджмент в условиях кризиса и возможность 
перехода индустрии к PACE-принципам, что означает до-
стижение долговременной рентабельности, осознание 
необходимости благополучия животных, ответствен-
ность перед потребителями и окружающей средой.

Динамичная повестка дня
«Программа симпозиума-2009 очень динамична, — 

говорит президент и основатель «Оллтек» доктор Пирс 
Лайонс, — 25-я юбилейная встреча будет отмечена «Ве-
ликими дебатами», посвященными «Принципу устойчи-
вости». Представители потребительского рынка и спе-
циалисты по животноводству обсудят PACE-принципы 
относительно исследования возможных производствен-
ных инициатив в индустрии животноводства». 

В рамках «Великих дебатов» с д-ром Берном будут 
дискутировать представители отраслей животноводчес-
кого производства — скотоводы, свиноводы, птицеводы, 
заводчики лошадей и специалисты по аквакультуре.

«К традиционным сессиям по кормлению мы добавили 
секцию, посвященную качеству кормов и его регулирова-
нию, — рассказывает директор по нормативному регули-
рованию Стив Трейлор. — Необходимость в обсуждении 
этого вопроса возникла в связи с ростом интереса к ин-
формации о контроле качества продуктов и к тому, как ра-
ботает процесс регистрации на различных рынках».
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Темы каждой специальной сессии будут включать 
дискуссии о влиянии нуклеотидов на рационы молодых 
особей; использование мультиэнзимных комплексов для 
получения максимума энергии при использовании как 
традиционных, так и нетрадиционных рационов с вы-
соким содержанием клетчатки и иммуномодулирующих 
компонентов. Помимо этого, сессии будут включать ин-
формацию о взаимодействии между органическими и 
неорганическими минералами и смесями в премиксах.

«Конференция также уделит внимание новым источ-
никам энергии и шагам по эффективному брендингу на-
шего бизнеса. Значение брендинга в нашей индустрии 
возрастает, — говорит д-р Пирс Лайонс. — И чтобы про-
иллюстрировать это утверждение, а также для того, что-
бы сделать 25-й симпозиум незабываемым событием, на 
открытии сессии будет присутствовать Мухаммед Али — 
живая икона и сам по себе супербренд». 

Во время проведения симпозиума будет также объявлен 
победитель конкурса «Оллтек» среди молодых ученых.

Компания «Оллтек» ожидает, что симпозиум посетят 
более 1000 человек. Техническая программа дополнена 
социальными мероприятиями, которые поощряют взаи-
модействие и сотрудничество между людьми

Пресс-релиз. Март. 2009.

У КОМПАНИИ MAREL FOOD SYSTEMS  
НОВЫЙ ДИРЕКТОР
Theo Hoen Is the New CEO of Marel Food Systems

• Совет директоров компании Marel Food Systems за-
ключил договор с Тео Хоеном (Theo Hoen), предло-
жив ему возглавить руководство объединенными 
компаниями Marel и Stork Food Systems. 

• Будучи директором Stork Food Systems, Тео Хоен вывел 
ее на лидерские позиции на мировом рынке перера-
ботки птицы. У компании прочные результаты работы, 
операционная прибыль (EBIT) составляет 10–12%.

• В состав правления включен Сигстейн Гретарссон 
(Sigsteinn Grétarsson), исполнительный директор Marel ehf. 

• Штаб-квартира компании Marel Food Systems оста-
нется в Исландии. 

Компания Marel 
Food Systems являет-
ся мировым лиде-
ром среди постав-
щиков современного 
оборудования и сис-
тем для переработ-
ки птицы, рыбы и 
мяса. Ее доля рынка 
составляет 15%, а до-
ход — €600 млн. На 
собрании акционе-
ров в 2006 году была 
разработала двух-
ступенчатая страте-
гия развития. Первая 
стадия завершилась 
успешным объе ди-

не нием со Stork Food Systems в прошлом году. На второй 
стадии необходимо укрепить позиции и повысить доход-
ность компании. С этой целью и приглашен Тео Хоен на 
должность главы объединенных компаний.

У Тео Хоена прекрасный послужной список, он был 
руководителем Stork Food Systems с 2001 года. За его 
плечами 25-летний стаж работы в отрасли, в том чис-
ле в качестве руководителя научно-исследовательского 
подразделения. 

Сигстейн Гретарссон пришел в Marel в 1997 году, в те-
чение четырех лет был исполнительным директором 
представительства фирмы в Австралии.

«В мае прошлого года мечта стала реальностью, ког-
да две крупные компании, Marel и Stork Food Systems, 
объединили свои возможности. Более 10 лет они были 
деловыми партнерами и наконец удалось достигнуть 
слияния. После организационного периода, после-
довавшего за успешным объединением, мы должны 
сфокусировать свое внимание на повышении коэф-
фициента совместных действий и использовать все 
возможности для укрепления позиций. Наше будущее 
ясное, и наша цель заключается в реализации имею-
щегося потенциала».

Тео Хоен, председатель совета директоров  
Marel Food Systems.

Компания Marel начиналась как исследовательский 
проект в Университете Исландии в 1977 году. Оформи-
лась как самостоятельная компания в 1983 году. Сегодня 
это настоящий мировой лидер в своей отрасли. Коллек-
тив компании гордится своим исландским происхожде-
нием. Поэтому ее штаб-квартира останется в Исландии.

В компании работают великолепные специалисты. 
В настоящее время сплоченная команда единомышлен-
ников, хотя и работающих в разных частях света, гото-
ва к воплощению планов второй стадии разработанной 
стратегии развития.

Пресс-релиз компании. Март. 2009.

РОССИЯ В ЯНВАРЕ УВЕЛИЧИЛА ПРОИЗВОД-
СТВО МЯСА И МЯСОПРОДУКТОВ НА 2,3% 

Россия в январе 2009 года увеличила производство 
мяса и мясопродуктов на 2,3%, сообщил Росстат.

Так, производство мяса (включая субпродукты 1-й ка-
тегории) в целом достигло 241 тыс. т, что на 11,7% боль-
ше, чем в январе 2008 года. Но если производство свини-
ны и мяса птицы увеличилось соответственно на 12,7%  
(до 40,4 тыс. т) и на 15,1% (до 181 тыс. т), то производство 
говядины снизилось на 15,8% — до 15,9 тыс. т.

Выработка мясных полуфабрикатов возросла на 4,9% — 
до 104 тыс. т.

В январе мясная промышленность снизила производ-
ство колбасных изделий на 5,9% — до 167 тыс. т, выработ-
ка мясных консервов уменьшилась на 4,3% — до 27,1 млн  
условных банок. Производство животных жиров снизи-
лось на 34,4% — до 641 тыс. т.

Agrobel.by. Февраль. 2009.




